

La direction de la SNCF a répondu à Jean-Pierre Sueur sur la question de la possibilité d'acheter des billets à Dordives ainsi que sur le coût du transport entre Dordives et Paris, du fait que les habitants du nord est du Loiret ne bénéficient pas du Pass Navigo, contrairement aux usagers de la gare de Malesherbes.

Jean-Pierre Sueur considère que s'il est positif que des dispositions soient prévues pour l'achat de billets, ainsi que pour le tarif des billets achetés dans les trains, celles-ci doivent encore être finalisées.

De même, au delà des diminutions de tarif, limitées, annoncées pour les trajets vers où depuis Paris, il lui apparaît important d'aller au delà, notamment dans le cadre de la concertation évoquée avec les autorités organisatrices pour obtenir une substantielle réduction des coûts d'abonnement.

Sur ces deux points, Jean-Pierre Sueur restera vigilant en lien avec les élus concernés et le comité d'usagers qui s'est constitué.

>> [Le courrier de la SNCF](#)

Suite à cette réponse, Jean-Pierre Sueur a écrit au directeur régional TER Centre-Val de Loire de la SNCF.

>> [Lire la lettre à Stéphane Coursier](#)